

Rencontre SG de l'OIF-Majorité républicaine et sociale pour l'Emergence, samedi dernier

Le dialogue et le respect de l'intérêt général au menu des échanges

F.S.L.
Libreville/Gabon

Guy Christian Mavioga, porte-parole de ce regroupement de partis politiques soutenant l'action du chef de l'Etat, en a profité pour présenter à l'hôte de l'Etat gabonais les valeurs sur lesquelles repose leur bloc ainsi que la charte qui régit leur fonctionnement.



La secrétaire générale de l'OIF, Mme Michaëlle Jean.



Une vue de la délégation de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence.

DANS le cadre de sa visite officielle dans notre pays, la secrétaire générale de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), Michaëlle Jean, a poursuivi ses échanges avec les institutions de notre pays et les acteurs politiques. Le tour est revenu, samedi dernier, aux membres de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence de recevoir l'hôte de marque et discuter sur un bon nombre de sujets importants. Le dialogue et le respect de l'intérêt général ont, entre autres, constitué le menu de cette rencontre qui s'est voulue chaleureuse et cor-

diale. Guy Christian Mavioga, porte-parole de ce regroupement de partis politiques soutenant l'action du chef de l'Etat, a profité de cette circonstance pour présenter à la SG de l'OIF, les valeurs sur lesquelles repose leur bloc ainsi que la charte qui régit leur fonctionnement. Celle-ci consistant notamment à mettre en œuvre le projet de société du président de la République "L'avenir en confiance" traduit en plan opérationnel dénommé Plan stratégique Gabon émergent (PSGE), à défen-

dre les valeurs cardinales de paix, d'unité nationale, de solidarité, de dialogue et de justice sociale, à veiller à la bonne gouvernance, à promouvoir, consolider et veiller au respect de l'Etat de droit et à la promotion d'une économie garantissant un développement durable et équilibré, ainsi que l'amélioration constante des conditions de vie des Gabonais. "C'est dans cet esprit que nous exhortons tous les acteurs politiques et la société civile à respecter l'Etat de droit, car aucun Etat ne

fonctionne sans institutions et aucun pays ne fonctionne sans lois", s'est exprimé Guy Christian Mavioga. Sur le plan électoral, a-t-il poursuivi, les membres de ce regroupement de partis politiques ne ménagent aucun effort pour garantir des élections démocratiques, libres, fiables et transparentes. "La mise en place d'un fichier biométrique depuis les dernières élections locales procède de cette volonté collective dont la loi sur la protection des données à caractère personnel constitue la base légale", a ajouté M. Mavioga.

De l'avis du porte-parole de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence, la réactivation récente, par le chef de l'Etat, du Conseil national de la démocratie (CND), est un signal fort d'Ali Bongo Ondimba. La première session plénière vient de se tenir et plus d'une quarantaine des 56 partis politiques que compte notre pays y ont pris part, ainsi que ceux de l'opposition. Ce qui revient à dire que le CND constitue un cadre juridique et légal approprié et dégagé de tout a priori pour que tous les acteurs

politiques s'y retrouvent et débattent sans tabou, sans discrimination politique et sans complaisance des problèmes politiques et de développement du Gabon. "C'est dans ce sens que nous ne cessons d'exhorter tous nos compatriotes, réticents acteurs politiques, de transcender leurs appréhensions et de nous retrouver au sein de ce conseil pour échanger et dialoguer sans réserves dans l'intérêt de notre pays, dans le respect mutuel et dans l'amour de la patrie que nous sommes tous censés aimer", a conclu le porte-parole.

Can 2017/Stade d'Oyem

Ali Bongo Ondimba sur le site demain

ZBM
Oyem/Gabon

L'ON entend encore, certes, les oiseaux gazouiller et l'on sent toujours ce délicat parfum des arbustes et des lianes propre à la forêt équatoriale, dans ce sous-

bois à la lisière entre la commune d'Oyem et le département du Woleu, pour autant le site destiné à accueillir le nouveau stade d'Oyem, prévu pour abriter l'une des poules de la Can 2017, vit désormais au rythme d'une impressionnante transformation. Symbole le plus visible des travaux de déforestation

effectués, depuis quelques jours, par la société «Ngoua Services», une zone déboisée sur des centaines d'hectares s'offre déjà comme une sorte de «grand écran» des travaux dont le coup d'envoi officiel sera donné, par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, en personne demain mardi. Le gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jean-Gustave Méviane

m'Obiang s'est ainsi rendu, le week-end dernier, sur le site pour s'autoriser un aperçu général de l'emplacement et admirer le spectacle et la magie du démarrage d'une œuvre architecturale qui se veut unique dans la province, d'un stade ultramoderne qui se propose d'être une référence en matière d'équipements sportifs annexes, d'accessibilité et de

préservation de l'environnement. S'il n'a jamais affiché publiquement ses craintes de voir le Woleu-Ntem perdre l'organisation d'une des quatre poules de la Coupe d'Afrique des Nations (Can), après la bataille épique du choix du site qui avait opposé le conseil municipal d'Oyem au gouvernement, le gouverneur Méviane m'Obiang devrait

tout de même vivre la pose de la première pierre du stade d'Oyem comme un moment particulièrement riche en émotions pour lui et, surtout, pour l'ensemble des populations de la province du Woleu-Ntem. Le chef de l'Etat qui séjourne à Oyem jusqu'à mercredi, procédera également au lancement du projet Graine dans cette province à vocation agricole.



Le gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jean-Gustave Méviane m'Obiang, s'y est rendu...



...au moment des travaux de viabilisation.

Les Mésanges Bleues

préprimaire - primaire & secondaire

- Cours d'anglais de la Maternelle au CM2
- Cours d'art plastique
- Initiation à l'informatique
- Une bibliothèque à jour et bien fournie
- Salles spacieuses et climatisées
- Enseignements par le système d'Approche Par Compétences (APC)
- Effectifs limités à 30 élèves par classe

Maternelle & Primaire : 04 31 21 32 - Après l'USO, face École Saint Michel

Secondaire : { 04 35 63 27 - Situé à Akébé dans l'enceinte de l'Eglise Les Rois Mages
04 35 63 28 - Situé à Lalala dans l'enceinte de l'Eglise Saint Joseph